



Compte-rendu de la réunion d'information du 14/10/19

Nouveau Réseau de Proximité

En date du 14/10/19, Le Directeur Départemental a reçu les Organisations Syndicales pour proposer sa deuxième mouture d'une « Géographie Revisitée » très contestée.

Deux modifications structurelles sont apportées par rapport au projet initial.

Le SIE départemental initialement prévu laisse place à deux SIE sur le département :

Le premier sur Gap et le second sur Embrun ou une mission fiscale est réimplantée.

Pour la Trésorerie de Lagne, les incertitudes sur l'EPCI Buech-Devoluy repartit sur trois départements et la pression des élus reportent une décision sur le sujet au 01/01/2024.

Si aucune structure ne doit être fermée sur 2020 dans le département conformément aux directives du Ministre sur le sujet, tel ne sera pas le cas de la Trésorerie du Monétier qui baissera le rideau au 01/01 2020.

Si 2020 sera donc une année blanche, du moins partiellement en ce qui concerne les structures, 2021 et 2022 viendront consacrer la modification du réseau dans ses grandes largeurs, le volume de suppression d'emplois sur cette période triennale restera au final intangible.

Une drôle de concertation, car au delà de l'aspect géographique, c'est bien le volume des emplois qui conditionnera la qualité et le suivi des missions .

Au final que retenir sur les sujets majeurs ?

Des missions qui ne seront pas pérennisées car elle sont en passe d'être abandonnées ou privatisées comme le démontre l'émergence du réseau des buralistes et de la

Française Des Jeux pour se substituer au réseau traditionnel.

Des collègues qui devront s'adapter en faisant preuve de mobilité géographique ou fonctionnelle, avec des règles d'affectation ou de mutation prioritaire dans le meilleur des cas.

Des usagers qui devront se contenter d'un service public virtuel, d'une qualité d'écoute et d'accueil au rabais, et d'un service public de moins en moins présent sur nos territoires.

Des collectivités territoriales qui se voient proposer un flou artistique aléatoire en guise de service et de conseil.

Francis PAREJA a abordé par ailleurs la question des Services facturiers sur le territoire mais à ce stade embryonnaire, il est difficile de mesurer quel sera l'impact en terme de gouvernance, d'organisation et d'emploi d'un projet hautement hypothétique à l'heure où nous écrivons ces lignes.

Sur la Trésorerie hospitalière, si la mise en place est prévue au 01/09/2020 sur Gap, les propos tenus entretiennent un certain flou sur l'organisation et le personnel concerné.

Enfin sur la recette miracle des Maisons de Services Public, il semblerait que toutes les collectivités ne soient pas convaincus par ces différentes structures.

Au final, ce plan B ne change rien à la philosophie d'un projet qui constitue le point d'orgue d'une politique entretenue depuis 15 ans ayant abouti à 40000 suppressions d'emplois à la DGFIP .

Dans la continuité, ce projet Darmanin aboutira au démantèlement progressif et rapide de notre cadre et outil de travail, raison pour laquelle notre organisation continue d'en exiger le retrait.

Les représentants Solidaires 05

Retrouvez toute l'actualité locale en vous abonnant à la lettre d'information à l'adresse : <https://sections.solidairesfinancespubliques.info/050/>